

## Jungen 15 Hessenliga

TG 1953 Langenselbold : SG 1862 Anspach  
Samstag, 15.10.2022, 12:30 Uhr

### Bohländer fixiert zwei Punkte für die TG 1953 Langenselbold

Ohne größere Probleme den Sieg eingefahren - So könnte man den Heimerfolg der TG 1953 Langenselbold im Spiel der Jungen 15 Hessenliga gegen die SG 1862 Anspach benennen, der nach 2 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 28:12 zeigt beim deutlichen 9:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Bohländer und Roberts die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel erfolgreich gestalteten.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Einen Sieg holten Bohländer / Roberts beim 11:5, 8:11, 11:6, 11:4 gegen Novotny / Schmücker. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnten Jochum / Franz ihren Gegnern Barzel / Hiebsch letztlich beim 10:12, 11:7, 10:12, 9:11 nicht gefährlich werden. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Alexander Bohländer die Partie gegen Alexander Hiebsch noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Malte Jochum und Alexander Barzel, die Malte Jochum letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Kurze Zeit später ging es beim Stand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Lennard Roberts die Partie gegen Felix Schmücker noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Elias Franz machte mit Jonas Novotny beim 11:9, 11:8, 11:9 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:1. Auf Messers Schneide stand das Spiel zwischen Alexander Bohländer und Alexander Barzel, ehe sich der Spieler der TG 1953 Langenselbold mit 11:13, 11:9, 5:11, 11:5, 11:6 durchsetzen konnte. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte bereits als recht offen einzuschätzende Partie am Nachbartisch zu Ende. Malte Jochum gewann gegen Alexander Hiebsch mit 3:2. Recht kurzen Prozess machte Lennard Roberts beim 11:5, 11:5, 11:7 mit Jonas Novotny. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Ergebnis: TG 1953 Langenselbold 8 Punkte, SG 1862 Anspach 1 Punkte. Wenig Chancen ließ Elias Franz beim 11:8, 11:9, 11:6 seinem Gegner Felix Schmücker. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Ergebnis weist die TG 1953 Langenselbold nun ein Punktekonto von 4:2 Punkten auf, während die SG 1862 Anspach vor dem nächsten Spiel, das am 18.11.2022 gegen die TG 1887 Unterliederbach ansteht, 0:8 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der TG 1953 Langenselbold bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 11.11.2022 gegen die TG 1899 Oberjosbach.

#### Statistik:

##### TG 1953 Langenselbold

Doppel: Bohländer / Roberts 1:0, Jochum / Franz 0:1

Einzel: A. Bohländer 2:0, M. Jochum 2:0, L. Roberts 2:0, E. Franz 2:0

---

**SG 1862 Anspach**

Doppel: Novotny / Schmücker 0:1, Barzel / Hiebsch 1:0

Einzel: A. Barzel 0:2, A. Hiebsch 0:2, J. Novotny 0:2, F. Schmücker 0:2